EMPURIABRAVA

► Un paracaidista, herido muy grave en un-accidente

Un vecino de Zaragoza de 38 años resulto herido grave, ayer, tras sufrir un accidente mientras practicaba paracaidismo en el aeródromo de Empuriabrava. Las primeras investigaciones apuntan a que la víctima cometió un error de cálculo durante la maniobra de descenso y colisionó de forma violenta contra el suelo. El accidente ocurrió a media mañana y, a consecuencia del impacto, el hombre sufrió fracturas de fémur, pelvis y vertebral, entre' otras heridas, por lo que fue atendido en un primer momento en el servicio de urgencias del hospital de Figueres. La gravedad de sus heridas aconsejó su traslado al hospital barcelones de Vall d'Hebron. El centro de Empuriabrava realiza más de 125.000 saltos anuales. — C. Arbolí